

ab September/Wintersemester 2024 - 3 oder 6 Monate

Praktikum im Bereich PRODUCT DESIGN

Arbeite in einer kreativen und leidenschaftlichen Gruppe von Designexperten und unterstütze unser Designteam.

TEAMS ist ein preisgekröntes Designbüro, das sich auf globale produktorientierte Markenentwicklung in den Bereichen Industriedesign, User Experience Design und Interaction Design spezialisiert hat. Unser Ansatz ist es, einen Dialog und tiefes Verständnis füreinander zu entfachen. Wir machen Marken zu Erlebnissen und kommunizieren ihre Geschichte. Denn wir wissen: großartige Geschichten können die Überzeugungen und das Verhalten von Menschen verändern.

Deine Aufgaben:

Produktdesign-Praktikanten bei TEAMS Hamburg übernehmen eine Vielzahl von Aufgaben. Von Forschung, Design- und Ergonomieentwicklung bis hin zur Mitarbeit in Workshops und markenstrategischer Designarbeit tauchen unsere Praktikanten in unsere dynamische Arbeits- und Studiokultur ein. Bei TEAMS sind Sie ein integraler Bestandteil des TEAMS.

Was du mitbringen solltest:

- Du bist in ein Studium des Studiengangs Produktdesign, Industriedesign oder vergelichbarem eingschrieben.
- Du bist EU-Bürger oder hast ein deutsches Arbeitsvisum.
- Du sprichst Englisch

Deine Stärken:

- Gute zeichnerische Fähigkeiten.
- Gute kommunikative Fähigkeiten.
- Fähigkeit, an multidisziplinären Produkt- und Industriedesign-Projekten zu arbeiten, die von Konsumgütern bis zu Investitionsgütern und markenstrategischen Designarbeiten reichen.

Bewerben

Bist Du bereit, ein Teil von TEAMS zu werden? Dann sende uns Dein:

Dann sende uns Dein:

- Motivationsschreiben/ Anschreiben (pdf)
- Lebenslauf (pdf)
- Portfolio (pdf Max. zwischen 10-15 MB!)



Sende deine Bewerbung bitte ausschließlich an:

careersHH@teamsdesign.com

Deine Ansprechpartner sind Kai Gehrmann und Nadine Schöler.



starting September/Wintersemester 2024 - 3 or 6 months

Intership in **PRODUCT DESIGN**

Work in a creative and passionate group of design experts and support our design team.

TEAMS is an award-winning design firm specializing in global product-driven brand development in the fields of industrial design, user experience design and interaction design. Our approach is to spark a dialog and deep understanding of each other. We turn brands into experiences and communicate their story. Because we know that great stories can change people's beliefs and behavior.

Your tasks:

Product design interns at TEAMS Hamburg take on a variety of tasks. From research, design and ergonomics development to collaboration in workshops and brand-strategic design work, our interns immerse themselves in our dynamic work and studio culture. At TEAMS, you are an integral part of the TEAMS team. Gain insight and support our design team on multidisciplinary product and industrial design projects, which can range from consumer and capital goods to brand strategic design work. Good sketching and communication skills are essential for this position. Fluent German is an advantage but not a must.

Qualifications:

- You are enrolled in a degree program in product design, industrial design or similar. You are an EU citizen or have a German work visa.
- You speak English

Your strengths:

- Good drawing skills.
- · Good communication skills.
- Ability to work on multidisciplinary product and industrial design projects ranging from consumer goods to capital goods and brand strategic design work.

How to apply:

Are you ready to become a part of TEAMS?

Then send us:

- Letter of motivation/ Cover letter (pdf)
- · CV (pdf)
- Portfolio (pdf max. between 10-15 MB!)



Please send your application exclusively to:

careersHH@teamsdesign.com

Your contact persons are Kai Gehrmann and Nadine Schöler.



ab September/Wintersemester 2024 - 3 oder 6 Monate

Praktikum im Bereich INTERACTION DESIGN

Arbeite in einer kreativen und leidenschaftlichen Gruppe von Designexperten und unterstütze unser Digitalteam.

TEAMS ist ein preisgekröntes Designbüro, das sich auf globale produktorientierte Markenentwicklung in den Bereichen Industriedesign, User Experience Design und Interaction Design spezialisiert hat. Unser Ansatz ist es, einen Dialog und tiefes Verständnis füreinander zu entfachen. Wir machen Marken zu Erlebnissen und kommunizieren ihre Geschichte. Denn wir wissen: großartige Geschichten können die Überzeugungen und das Verhalten von Menschen verändern.

Deine Aufgaben:

Unterstütze die Erstellung benutzerzentrierter Designs. Beteilige dich an der Entwicklung von Interaktions-, Interface- und allen Formen visueller Designs. Durch Empathie und konzeptionelles Denken in den

Designprozessen eine individuelle Lösung erarbeiten.

Was du mitbringen solltest:

- Du bist in ein Studium des Studiengangs Interactiondesign, UX-Design, UI-Designs oder vergelichbarem eingschrieben.
- Du bist EU-Bürger oder hast ein deutsches Arbeitsvisum.
- Du sprichst Englisch

Deine Stärken:

- Empathie
- konzeptionellem Denken
- visuellen und kommunikationsstarken Designfähigkeiten
- Teamgeist
- Verantwortungsvolles Arbeiten

Bewerben

Bist Du bereit, ein Teil von TEAMS zu werden?

Dann sende uns Dein:

- Motivationsschreiben/ Anschreiben (pdf)
- Lebenslauf (pdf)
- Portfolio (pdf Max. zwischen 10-15 MB!)



Sende deine Bewerbung bitte ausschließlich an:

careersHH@teamsdesign.com

Deine Ansprechpartner sind Kai Gehrmann und Nadine Schöler.



starting September/Wintersemester 2024 - 3 or 6 months

Internship in INTERACTION DESIGN

Work in a creative and passionate group of design experts and support our design team.

TEAMS is an award-winning design firm specializing in global product-driven brand development in the fields of industrial design, user experience design and interaction design. Our approach is to spark a dialog and deep understanding of each other. We turn brands into experiences and communicate their story. Because we know that great stories can change people's beliefs and behavior.

Your tasks:

Support the creation of user-centered designs and participate in the development of interaction, interface and all forms of visual design. Develop a customized solution through empathy and conceptual thinking in the design processes.

Was du mitbringen solltest:

- You are enrolled in a degree program in Interaction Design, UX Design, UI Design or similar. You are an EU citizen or have a German work visa
- You speak English

Your strengths:

- Empathy, conceptual thinking, visual and strong communication design skills
- team spirit
- · responsible work spirit

How to apply:

Are you ready to become a part of TEAMS?

Then send us:

- Letter of motivation/ Cover letter (pdf)
- CV (pdf)
- Portfolio (pdf max. between 10-15 MB!)



Please send your application exclusively to:

careersHH@teamsdesign.com

Your contact persons are Kai Gehrmann and Nadine Schöler.



ab September/Wintersemester 2024 - 3 oder 6 Monate

Praktikum im Bereich TRANSPORTATION DESIGN

Arbeite in einer kreativen und leidenschaftlichen Gruppe von Designexperten und unterstütze unser Designteam.

TEAMS ist ein preisgekröntes Designbüro, das sich auf globale produktorientierte Markenentwicklung in den Bereichen Industriedesign, User Experience Design und Interaction Design spezialisiert hat. Unser Ansatz ist es, einen Dialog und tiefes Verständnis füreinander zu entfachen. Wir machen Marken zu Erlebnissen und kommunizieren ihre Geschichte. Denn wir wissen: großartige Geschichten können die Überzeugungen und das Verhalten von Menschen verändern.

Deine Aufgaben:

Führe Forschung und Design für einzelne Komponenten bis hin zu kompletten Fahrzeugen oder Systemen durch. Unterstütze multidisziplinäre Transportdesignprojekte, einschließlich Last-Mile-Nutzfahrzeuge, Schwerlastmaschinen und Verkehrsinfrastruktur.

Was du mitbringen solltest:

- Du bist in ein Studium des Studiengangs Industrialdesign, Product-Design oder vergelichbarem eingschrieben.
- Du bist EU-Bürger oder hast ein deutsches Arbeitsvisum.
- Du sprichst Englisch
 Du gestaltest diverse Kommunikationsmaterialien nach unseren Corporate Design Vorgaben.
- Du bearbeitest Fotos und Bildmaterial hinsichtlich Tonalität und Farbe und recherchierst Kommunikationsmaterialien in Bezug auf ihre Umsetzung/Produktion.
 Deine Stärken:
- Ausgezeichnete zeichnerische Fähigkeiten und ausgeprägte Kommunikationsfähigkeiten.
- Fähigkeit, an einem breiten Spektrum von Transportationdesignprojekten zu arbeiten.

Bewerben

Bist Du bereit, ein Teil von TEAMS zu werden?

Dann sende uns Dein:

- Motivationsschreiben/ Anschreiben (pdf)
- Lebenslauf (pdf)
- Portfolio (pdf Max. zwischen 10-15 MB!)



Sende deine Bewerbung bitte ausschließlich an:

careersHH@teamsdesign.com

Deine Ansprechpartner sind Kai Gehrmann und Nadine Schöler.



starting September/Wintersemester 2024 - 3 or 6 months

Internship in **TRANSPORTATION DESIGN**

Work in a creative and passionate group of design experts and support our design team.

TEAMS is an award-winning design firm specializing in global product-driven brand development in the fields of industrial design, user experience design and interaction design. Our approach is to spark a dialog and deep understanding of each other. We turn brands into experiences and communicate their story. Because we know that great stories can change people's beliefs and behavior.

Your tasks:

Conduct research and design for individual components to complete vehicles or systems. Support multidisciplinary transportation design projects, including last-mile commercial vehicles, heavy-duty machinery and transportation infrastructure.

Qualifications:

- You are enrolled in a course of study in transportationdesign, industrial design, product design or similar in the EU.
- You will design various communication materials according to our corporate design specifications.
- You will edit photos and image material with regard to tonality and
- color and research communication materials with regard to their implementation/production.
 Your strengths:
- Excellent drawing skills and strong communication skills.
- Ability to work on a wide range of transportation design projects.

How to apply:

Are you ready to become a part of TEAMS?

Then send us:

- Letter of motivation/ Cover letter (pdf)
- · CV (pdf)
- Portfolio (pdf max. between 10-15 MB!)



Please send your application exclusively to:

careersHH@teamsdesign.com

Your contact persons are Kai Gehrmann and Nadine Schöler.



ab Mitte Juni 2024

Werkstudent*in im Bereich Marketing / Journalismus

Arbeite in einer kreativen und leidenschaftlichen Gruppe von Designexperten und unterstütze unser Digitalteam.

TEAMS ist ein preisgekröntes Designbüro, das sich auf globale produktorientierte Markenentwicklung in den Bereichen Industriedesign, User Experience Design und Interaction Design spezialisiert hat. Unser Ansatz ist es, einen Dialog und tiefes Verständnis füreinander zu entfachen. Wir machen Marken zu Erlebnissen und kommunizieren ihre Geschichte. Denn wir wissen: großartige Geschichten können die Überzeugungen und das Verhalten von Menschen verändern.

Deine Aufgaben:

Wir bauen derzeit unser Ressort für Designexpertise auf und brauchen Unterstützung bei Recherche, Artikel schreiben und Wording. Deine Aufgaben umfassen Artikel, Newsletter, Lektorat, Dok, und Wording für Social-Media-Kampagnen. Du bist verantwortlich für Recherche und redaktionelle Unterstützung bei Onlinepublikationen, betreust Social-Media-Kanäle und das Community Management, pflegst Websites mittels CMS-Tools und führst SEO-Analysen durch.

Was du mitbringen solltest:

- Du studierst Medien- oder Kommunikationswissenschaften, Journalismus, Marketing — aber auch andere Fachrichtungen sind grundsätzlich willkommen!
- Englisch ist für dich kein Problem
- Du begeisterst dich für aktuelle Themen auch rund um das Thema Design
- Du schreibst gerne und hast bereits erste Erfahrungen in einer Redaktion gesammelt
- Du hast Interesse und Spaß an Recherche und journalistischen Inhalten
- Du besitzt idealerweise Grundkenntnisse im Grafikdesignbereich oder hast ein Auge für Ästehtik

Bewerben

Bist Du bereit, ein Teil von TEAMS zu werden?

Dann sende uns Dein:

- Motivationsschreiben/ Anschreiben (pdf)
- Lebenslauf (pdf)
- Portfolio (pdf Max. zwischen 10-15 MB!)



Sende deine Bewerbung bitte ausschließlich an:

careersHH@teamsdesign.com

Deine Ansprechpartner sind Kai Gehrmann und Nadine Schöler.



starting July 2024

Working-student Marketing / Journalism

Work in a creative and passionate group of design experts and support our design team.

TEAMS is an award-winning design firm specializing in global product-driven brand development in the fields of industrial design, user experience design and interaction design. Our approach is to spark a dialog and deep understanding of each other. We turn brands into experiences and communicate their story. Because we know that great stories can change people's beliefs and behavior.

Your tasks:

We are currently building up our department for design expertise and need support with research, article writing and wording. Your tasks will include articles, newsletters, editing, proofing and wording for social media campaigns. You will be responsible for researching and providing editorial support for online publications, looking after social media channels and community management, maintaining websites using CMS tools and carrying out SEO analyses.

Qualifications:

- You are studying media or communication sciences, journalism, marketing - but other disciplines are also welcome!
- English is no problem for you
- You are enthusiastic about current topics, also around the topic of design
- You like to write and have already gained some experience in an newsroom or editorial environment
- You are interested in and enjoy research and journalistic content
- You ideally have basic knowledge in graphic design or have an eye for design and aesthetics

How to apply:

Are you ready to become a part of TEAMS?

Then send us:

- Letter of motivation/ Cover letter (pdf)
- · CV (pdf)
- Portfolio (pdf max. between 10-15 MB!)



Please send your application exclusively to:

careersHH@teamsdesign.com

Your contact persons are Kai Gehrmann and Nadine Schöler.



ab September/Wintersemester 2024 - 3 oder 6 Monate

Praktikum im Bereich CGI

Arbeite in einer kreativen und leidenschaftlichen Gruppe von Designexperten und unterstütze unser Designteam.

TEAMS ist ein preisgekröntes Designbüro, das sich auf globale produktorientierte Markenentwicklung in den Bereichen Industriedesign, User Experience Design und Interaction Design spezialisiert hat. Unser Ansatz ist es, einen Dialog und tiefes Verständnis füreinander zu entfachen. Wir machen Marken zu Erlebnissen und kommunizieren ihre Geschichte. Denn wir wissen: großartige Geschichten können die Überzeugungen und das Verhalten von Menschen verändern.

Deine Aufgaben:

Wir suchen einen talentierten CGI-Artist mit Schwerpunkt auf Modeling und Compositing/Staging sowie Schnittpunkten zur Animation. Deine Hauptaufgabe besteht darin, unsere oder die Produkte unserer Kunden in Szene zu setzen. Du arbeitest eng mit den Kunden zusammen, um Konzepte zu entwickeln und darzustellen. Erweitertes Basiswissen in 3D-Techniken und Hard Surface Modeling ist ein starkes Plus aber kein Muss.

Was du mitbringen solltest:

- Du bist in ein Studium des Studiengangs CGI, Animation, Industriedesign, oder Vergleichbarem eingeschrieben.
- Du sprichst mindestens Englisch

Deine Stärken:

- Guter Umgang mit Rhino, Keyshot oder Blender/3dS Max + verrsch.
 Renderengines (Vray/Corona etc.)
- Erste Erfahrungen im hard surface/ parametrisches modeling
- Erste Erfahrungen mit Texturing und Mapping
- Gutes Auge für Staging: also das in Szene setzten von Produkten
- Sculpting ist auch ein Plus

Bewerben

Bist Du bereit, ein Teil von TEAMS zu werden? Dann sende uns Dein:

- Motivationsschreiben/
- Motivationsschreiben/ Anschreiben (pdf)
- Lebenslauf (pdf)
- Portfolio (pdf Max. zwischen 10-15 MB!)



Sende deine Bewerbung bitte ausschließlich an:

careersHH@teamsdesign.com

Deine Ansprechpartner sind Kai Gehrmann und Nadine Schöler.



starting September/Wintersemester 2024 - 3 or 6 months

Internship CGI

Work in a creative and passionate group of design experts and support our design team.

TEAMS is an award-winning design firm specializing in global product-driven brand development in the fields of industrial design, user experience design and interaction design. Our approach is to spark a dialog and deep understanding of each other. We turn brands into experiences and communicate their story. Because we know that great stories can change people's beliefs and behavior.

Your tasks:

We are looking for a talented CGI artist with a focus on modeling and compositing/staging as well as intersections to animation. Your main task will be to bring our or our clients' products to life. You will work closely with customers to develop and present concepts. Advanced basic knowledge in 3D techniques and hard surface modeling is a strong plus but not a must.

Qualifications:

- You are enrolled in a degree program in CGI, animation, industrial design or similar.
- You speak at least English

Your Skills:

- Good handling of Rhino, Keyshot or Blender/3dS Max + various render engines (Vray/Corona etc.)
- First experience in hard surface/ parametric modeling
- First experience with texturing and mapping
- Good eye for staging: i.e. setting the scene for products
- Sculpting is also a plus

How to apply:

Are you ready to become a part of TEAMS?

Then send us:

- Letter of motivation/ Cover letter (pdf)
- CV (pdf)
- Portfolio (pdf max. between 10-15 MB!)



Please send your application exclusively to:

careersHH@teamsdesign.com

Your contact persons are Kai Gehrmann and Nadine Schöler.